



Keltenfestival in Schwarzenbach

**Kultur als Erlebnis
vom 16.-18. Juni 2023**

Drei Tage lang wird die stadtartige Höhensiedlung aus der Keltenzeit wiederbelebt. Wie schon zu keltischer Zeit Brauch, feiert die Marktgemeinde Schwarzenbach die Sonnenwende mit einem großen Keltenfest.

Jungkeltentag am Freitag, den 16. Juni 2023

Dieser Tag gehört den Schulkindern. Im Inneren des 12 Hektar großen Oppidums werden „Druide, Fürst, Krieger, Handwerker, Händler und Bauern“ lebendige Bezugspunkte zur Keltenkultur schaffen. Die Besucher lernen Arbeitstechniken wie vor 2000 Jahren kennen und können den keltischen Handwerkern auf die Finger schauen oder selber mitmachen. Irisch-keltische Musik, Trommler und Dudelsackspieler sorgen für keltische Feststimmung.

Für die 3. und 4. Volksschulklassen und die 1. und 2. Klassen der Hauptschulen, Mittelschulen und Gymnasien bieten wir wieder einen Bewerb mit interessanten und spannenden Kelten-Erkundungsstationen an. Für Klassen, die nicht in diese Altersgruppe fallen, finden sich neben handwerklichen Beschäftigungen noch weitere interessante Aktivitäten wie Stroh hüpfen, Besenbinden, etc. und viel Information.

Auch zum bereits **26. Keltenfest** kommen richtige Keltenkinder nicht mit leeren Händen in die Keltenstadt. Nähere Angaben dazu gibt es nach der Anmeldung. Während des Festes werden die mitgebrachten Arbeiten als Beitrag der Kinder am Festplatz präsentiert. Die Besten werden prämiert.

Der Keltenfürst von Schwarzenbach lädt herzlich zum Fest ein!

Festbeginn: ab 7.30 Uhr am Festplatz
Eintritt für Kinder: Euro 5,--
Anmeldung: bitte mit beiliegendem Formular
Höchsteilnehmeranzahl: 1.500 Kinder – Reihung der Anmeldung nach Einlangen
Fragen oder Anregungen: Marktgemeinde Schwarzenbach, Markt 4, 2803 Schwarzenbach,
Tel. 02645/5201; Fax-DW: 7, gemeinde@schwarzenbach.gv.at

Schwarzenbach, September 2022

